
 
 
 
 
 
 
 
***************************************************************** 
                                                                
    *** C A M A R A   M U N I C I P A L   D E   S I N E S  ***  
 
***************************************************************** 
                                                                   
                                                                   
                                                                   
                         A C T A    N. 15/92               PAG. 1      
                         *******************                         
                                                                   
                             M I N U T A                              
                             ***********                              
                                                                   
                   
 
 
             Aos VINTE E CINCO e TRINTA  E  UM  de  MARCO  de  mil   
novecentos e noventa e dois, nesta Vila de Sines e Sala de Sessoes  
do Edificio dos Pacos do Concelho, teve lugar a reuniao  ordinaria   
da Camara Municipal de Sines, estando presentes: 
 
PRESIDENTE : FRANCISCO MARIA PEREIRA DO O  PACHECO,  que  presidiu  
             aos trabalhos. 
 
VEREADORES : JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA       
             EUGENIA DE JESUS AMADOR                              
             MANUEL ANTONIO DE CAMPOS BOTELHO DA LANCA           
             CARLOS ALBERTO DO RIO SALVADOR                     
             CESAR LUIS DA SILVA BEJA                         
             ANTONIO GONCALVES CORREIA                       
 
 
Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
a reuniao, eram 14.30 Horas.-------------------------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA:---------------------------------------- 
1 - COMISSAO DE FESTAS DA NOSSA SENHORA DAS SALVAS - Festas de 92: 
Aprovado, por unanimidade, a participacao da CMS  na  Comissao  de 
Festas. Aprovado, que a CMS participe na iniciativa  para  que  as  
festividades atinjam o maior exito possivel.---------------------- 
 
2- CONGRESSO  CONSTITUTIVO  DOS  POLOS  DE  FORMACAO  CONTINUA  DO  
LITORAL ALENTEJANO:----------------------------------------------- 
O  Sr.  Presidente  informou  a  Camara  sobre  a  forma  como  se  
desenvolveu esta importante iniciativa dos professores do  Litoral 
Alentejano.------------------------------------------------------- 
 
3 - COOPERATIVA DE HABITACAO ECONOMICA UNIDADE E ACCAO:----------- 
O Sr. Presidente informou sobre o teor da  reuniao  havida  com  a 
Direccao da CHE na qual se disponibilizou mais uma vez para apoiar   
os proximos programas habitacionais. A Camara Municipal manifestou  
o seu acordo.----------------------------------------------------- 
 
4 - PROGRAMA HABITACIONAL DE MEDIO E LONGO PRAZO - ALCARIAL:------ 
Proceder a abertura de concurso limitado junto de varios gabinetes  
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tecnicos para execucao de estudos previos da urbanizacao  da  zona 
do Alcarial. O estudo previo seleccionado  pela  Camara  Municipal  
dara lugar a execucao do Plano de Pormenor de Urbanizacao de  toda 
a zona de intervencao.-------------------------------------------- 
 
5 - VENDA DE HABITACOES PATRIMONIO MUNICIPAL - BLOCO  HABITACIONAL 
DA RUA DA FLORESTA:----------------------------------------------- 
A CMS esta disponivel para vender as fraccoes aos inquilinos,  nao 
funcionarios, tal  como  ja  havia  decidido  para  outros  blocos  
habitacionais. A Sra. Enga. Rosa devera calcular o preco  de  cada  
fraccao.---------------------------------------------------------- 
 
6 - COMISSAO DE CARNAVAL DE  SINES  -  Construcao  da  Oficina  de  
Carnaval:--------------------------------------------------------- 
Aprovada,  por  unanimidade,  a  cedencia  do  terreno  Municipal,  
anteriormente de Jose Manuel Brissos, na Estrada da Costa do Norte 
 
7 - CONCURSO PUBLICO PARA AQUISICAO DE MAQUINAS E VIATURAS:------- 
Aprovada, por unanimidade, a abertura do concurso acima mencionado 
no ambito do Programa ENVIREG conforme projecto de candidatura  ja  
enviado e em vias de aprovacao pela Comissao. O Eng.  Rita  devera   
fazer a minuta do concurso, com urgencia.------------------------- 
 
8 - GEMINACAO SINES - NISA:--------------------------------------- 
O Sr. V. Correia informou a CMS sobre o teor da reuniao havida  na 
Vidigueira sobre a futura geminacao Sines-Nisa e  Vidigueira-Nisa. 
A Camara Municipal aguardara o respectivo programa.--------------- 
 
9 - CENTRO CULTURA EMMERICO NUNES:-------------------------------- 
Face a demissao da Direccao a CMS procedeu a analise da situacao e 
decidiu, por unanimidade, que a Sra. V. Eugenia promova  todas  as 
iniciativas  para  que  o  CCEN  prossiga  o  trabalho   que   tem  
desempenhado em beneficio do povo Siniense.----------------------- 
 
10 - REGIAO DE TURISMO DE SETUBAL - COSTA AZUL:------------------- 
Presentes fotocopias das actas das Reunioes Ordinarias da Comissao  
Executiva da Regiao de Turismo de Setubal, realizadas nos dias  24  
de Janeiro e 28 de Fevereiro/92.  Mereceram,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Tomamos conhecimento."------------------------------- 
 
11 - GOVERNO CIVIL DE SETUBAL:------------------------------------ 
Presente of. datado de  92.03.17,  informando  que  o  Capitao  de  
Fragata Sr.  Adriano  Silverio  Ferreira  assumiu  as  funcoes  de  
Delegado do Servico Nacional  de  Proteccao  Civil.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."---------------- 
 
12 - TRANSFERENCIAS DE WPATRIMONIO:------------------------------- 
Presente o of. da CMS com o n. 1411, de 92.03.23 ao Sr. Secretario 
de Estado da Administracao Local, e na sequencia  de  uma  reuniao  
entre a CMS e  aquele  Secretario  de  Estado,  enviando  diversas  
fotocopias de   Diarios   da   Republica   e   outros   documentos  
relacionados com actualizacao do preco de Constituicao do  Direito 
de Superficie na ZIL-2; Atribuicao da Gestao da ZIL-2 ao Municipio 
de Sines; Homologacao de protocolos entre o GAS e a CMS; fotocopia 
do of. do Ex-GAS, propondo a revogacao do Dec.-Lei  382/86  a  sua  
Exa. o Ministro do Planeamento e Administracao  do  Territorio,  e  
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solicitando  a  resolucao  do problema,  pois  existe  uma  enorme  
contradicao entre o disposto no art. 4. do Dec.-Lei 119/89  de  14 
de Abril e todo o articulado  no  Dec.-Lei  381/86.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."---------------- 
 
13 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:--------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa de pedidos de transporte de 16 a 
21 de Marco/92. A CMS suporta integralmente os  respectivos custos  
nos termos do Regulamento.---------------------------------------- 
 
II - EXPEDIENTE PUBLICO:------------------------------------------ 
1 - DONATILIA MATEUS - Problema de habitacao:--------------------- 
Presente a referida Sra. que reside no  armazem  junto  a  Fripex.  
A Sra e casada, o seu marido e pescador, o  filho  e  pescador,  a  
filha trabalha na Fripex.  Nao tem  rendimentos  para  alugar  uma  
habitacao em Sines. A Camara Municipal esta sensivel  a  resolucao   
do problema e logo que posssivel resolve-lo-a.-------------------- 
 
2 - FERNANDO DOMINGOS ROSA:--------------------------------------- 
Presente a esposa referido Sr. que  solicitou  o  encerramento  ao   
transito na Rua Vasco da Gama em Porto Covo. Necessita da  decisao  
Camararia face a proximidade do Verao e a necessidade de  adquirir   
os   equipamentos   necessarios.   Deliberado,   por  unanimidade, 
encerramento da Rua nos meses de Verao. Oficiar a  J. F. de  Porto  
Covo da posicao da Camara para os devidos efeitos.---------------- 
 
3 - FUNDACAO GUEDES DE SOUSA:------------------------------------- 
Presente o Sr. Guedes de Sousa que veio esclarecer a Camara  sobre 
as noticias  vindas  a  publico  e  que  enegreciam  a  imagem  da  
Instituicao. A CMS tomou conhecimento.---------------------------- 
 
4 - JOSE MANUEL M. SANTOS:---------------------------------------- 
Presente a Sra. D. Ivanilda Nunes, Advogada do Sr. acima referido, 
que questionou a Camara sobre as demolicoes em S. Torpes e  Brejos  
de Morgavel. Disse que a Camara emitiu licencas de  habitabilidade 
para os predios em Outubro de 1986 e em em Junho  de  1990  emitiu  
uma licenca de obras para reparacao da cobertura. Perguntou porque 
e  que  a  Camara  emitiu  licencas  sabendo  que  se  tratava  de  
construcoes clandestinas. Deliberado, por  unanimidade,  a  Camara   
entende que as licencas emitidas nao vao  legalizar as construcoes  
existentes. No entanto, a  Dra.  Ivanilde  Nunes  vai  colocar  as  
questoes por escrito e a Camara respondera em conformidade.------- 
 
III - EXPEDIENTE GERAL:------------------------------------------- 
1 - REPARTICAO ADMINISTRATIVA:------------------------------------ 
1.1 - ASSEMBLEIA DA REPUBLICA - COMISSAO DE  EDUCACAO,  CIENCIA  E  
CULTURA - Escola Secundaria T42:---------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 2590, de 92.03.19, acusando a recepcao 
do nosso oficio datado de 92.02.25, sobre o processo de construcao 
da Escola Secundaria T42. Informam que nao  e  da  competencia  da  
Assembleia  da  Republica  nem  das  Comissoes   Parlamentares   a  
resolucao do problema. Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de: 
"Tomamos conhecimento. Anexar ao processo."----------------------- 
 
1.2 - ASSOCIACAO PORTUGUESA DE DEFICIENTES - DELEGACAO DO BARREIRO 
Presente of. com entrada n. 292, de 92.03.19, enviando o Plano  de 
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Actividades  e  Orcamento  para  o  ano  de  1992.  Mereceu,   por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."---------------- 
 
1.3 - CAIXA DE CREDITO AGRICOLA  MUTUO  DE  SANTIAGO  DO  CACEM  -  
Inauguracao da Delegacao de Porto Covo, no dia 92.03.28:---------- 
Presente of. com  entrada  n.  2518,  de  92.03.18,  convidando  a  
assistir a inauguracao acima mencionada. Mereceu, por unanimidade, 
o despacho de:"Tomamos conhecimento."----------------------------- 
 
1.4 - CAMARA MUNICIPAL DE MOURA - Adiamento de reuniao:----------- 
Presente of. com entrada n. 2807, de 92.03.25,  informando  que  a  
reuniao do dia 92.03.27 foi adiada para o dia 92.03.30, na Casa do 
Alentejo.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:  "Tomamos  
conhecimento."---------------------------------------------------- 
 
1.5 - CAMARA MUNICIPAL DA AMADORA - Movimento ZLAN -  5.  Encontro 
Nacional de Municipios:------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 2601, 92.03.19, informando que se  ira 
realizar nos dias 10 e 11 de Abril/92, o Encontro acima mencionado 
Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "Tomamos  conhecimento.  
Arquive-se."------------------------------------------------------ 
 
1.6 - CAMARA MUNICIPAL  DE  ODEMIRA  -  X  Volta  ao  Alentejo  em  
Bicicleta:-------------------------------------------------------- 
Presente fax com entrada n. 2576, de 92.03.18,enviando informacoes 
uteis   referente  a  3.  Etapa  entre  Sines-Beja.  Mereceu,  por  
unanimidade,  o  despacho  de: "Tomamos  conhecimento.  Enviar  ao  
Gabinete de Informacao."------------------------------------------ 
 
1.7 - CAMARA  MUNICIPAL  DE  SANTAREM  -  I  Encontro  Iberico  de  
Municipios com Centro Historico:---------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 2474, de 92.03.17, informando  que  se 
ira realizar de 6 a 8 de Novembro/92 o  Encontro  acima  referido. 
Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de: "Tomamos  conhecimento.  
Arquive-se."------------------------------------------------------ 
 
1.8 - DIRECCAO  GERAL  DA  AVIACAO  CIVIL  -  Registo  Aeronautico  
Nacional:--------------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 1952, de 92.03.02,enviando um exemplar 
do registo Aeronautico Nacional, actualizado ate 91.12.31. Mereceu 
por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."------------ 
 
1.9 - ESCOLA C+S DE SINES  -  Jornadas  sobre  droga  e  prevencao  
criminal:--------------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 2522, de 92.03.18,  informando  que  a 
Escola  Basica  de  Sines  ira  promover  no  dia   92.03.25,   em  
colaboracao com o Instituto  de  Reinsercao  Social,  as  Jornadas  
acima referidas. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Tomamos 
conhecimento. A CMS estara  presente se possivel, pois o dia 25  e 
dia de Sessao de Camara."----------------------------------------- 
 
1.10 - INSTITUTO DE ESTUDOS CATALAES, UNIVERSIDADE DE BARCELONA  E 
UNIVERSIDADE NOVA DE LISBOA:-------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 2375, de 92.03.13, informando  que  se 
ira realizar de 28 de Setembro a 02 de Outubro/92 a  IV Reuniao de  
Arqueologia Crista Hispanica e solicitando que a Camara ofereca as 
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refeicoes  a  cerca  de   setenta   especialistas.   Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de: "Nao  e  possivel  prestar  os  apoios  
solicitados."----------------------------------------------------- 
 
1.11 - NOVA FILARMONICA PORTUGUESA - Concerto Sinfonico:---------- 
Presente fax com entrada 2723, de 92.03.23, solicitando apoio para 
a realizacao no  dia  26  de  Abril  no  Auditorio  dos  Bombeiros  
Voluntarios, de um concerto sinfonico. Mereceu, por unanimidade, o  
despacho  de:"Nao sao possiveis apoios financeiros da C.M.Sines."- 
 
1.12 - NESC - NUCLEO EDUCACAO SAUDE CONCELHO DE SINES:------------ 
Presente of. com entrada n. 2281, de 92.03.11, enviando o Plano de 
Actividades  para  o  ano  de  1992  e  solicitam   indicacao   do  
representante da CMS para o corrente ano. Mereceu, por unanimidade 
o despacho de:"Tomamos conhecimento. A Sra. D. Fatima Reis sera  a 
representante da CMS no NESC."------------------------------------ 
 
1.13 - NUCLEO  FILATELICO  DO  GRUPO  DESPORTIVO  E  CULTURAL  DOS  
TRABALHADORES DA PETROGAL - Exposicao Internacional Sines/97:----- 
Presente of. com entrada n. 924, de 92.02.03, solicitando diversos 
apoios para a realizacao  da  exposicao  acima  referida,  que  se  
realizara em 1997, pelo que agradecem que seja marcada uma reuniao  
afim de ser delineado um plano  de  accao  para  esta  iniciativa.  
Presente informacao da Sr. V. Eugenia sobre a reuniao havida   com 
os responsaveis pela Organizacao da exposicao, propondo que a  CMS 
apoie na feitura de 1000 folhetos.  Mereceu,  por  unanimidade,  o   
despacho de:"Nao sao possiveis apoios financeiros da C.M.Sines."-- 
 
1.14 - PGS - PROMOCAO E GESTAO DE AREAS INDUSTRIAIS E DE SERVICOS,  
LDA - Assembleia Geral, no dia 24 de Marco:----------------------- 
Presente of. com entrada n. 2527, de 92.03.18, convocando para uma 
Assembleia Geral a realizar no dia 24 de  Marco/92.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento."---------------- 
 
1.15 - STAL- SINDICATO NACIONAL DOS TRABALHADORES DA ADMINISTRACAO 
LOCAL - Pre-aviso de greve:--------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 2525, de 92.02.18, enviando copia   do 
Pre-aviso de Greve para os dias 26 e 27 de  Marco/92  remetido  as 
entidades governamentais. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"Tomamos conhecimento."------------------------------------------- 
 
1.16 - BOTELHO & IRMAOS, LDA - Exposicao do novo Golf Vento:------ 
Presente  of.  com  entrada  n.  2588,  de  92.03.19,  solicitando  
autorizacao para utilizarem os terrenos sitos em frente a  Fabrica 
Fialho, para a realizacao nos dias 27 a 30 Marco/92, da  Exposicao 
acima referida. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Nao se ve 
inconveniente nos terrenos da Camara Municipal."------------------ 
 
1.17 - EMPREENDIMENTO TURISTICO S.  TORPES,  LDA  -  Licenciamento  
precario do Bar do Parque de Campismo de S. Torpes:--------------- 
Presente of. com entrada n. 1533, de  92.02.19,  solicitando  para 
que nos  meses  de  Junho  a  Setembro/92,  seja  emitida  licenca  
precaria do Bar acima referido, conforme foi aprovado  no  ano  de  
1991. Presente parecer da  DSU,  sobre  o  assunto.  Mereceu,  por  
unanimidade, o despacho de:"Deferido a titulo precario."---------- 
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1.18 - TROUPE COMICA TAURINA MUSICAL 'LOS PARAGUAS' -Agradecimento 
Presente of. com entrada n. 2646, de 92.03.20, agradecendo todo  o 
apoio prestado pelos Srs. Alonso Manuel  Sobral  da  Cruz  e  Jose  
Goncalves Viegas  pela  colaboracao  prestado  ao  referido  grupo  
quando  da  participacao  no  Carnaval  de  Sines.  Mereceu,   por  
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento. Fotocopiar  para 
o Sr. Alonso e Sr. Viegas."--------------------------------------- 
 
1.19 - INACIO DOS SANTOS SAFARA:---------------------------------- 
Presente carta  com  entrada  n.  448,  de  92.02.27,  solicitando 
autorizacao  para  passar  a  utilizar  o  Refeitorio   Municipal.  
Presente parecer da DAF, sobre o assunto. Mereceu, por unanimidade  
o despacho de:"Nao e possivel."----------------------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA:---------------------------------------- 
2.1 - RESUMO DIARIO DE TESOURARIA N. 56:-------------------------- 
Presente o citado resumo que apresenta os seguintes valores: 
Operacoes Orcamentais    (menos) 35.881.214$00 
Operacoes de Tesouraria          71.131.457$00 
 
2.2 - CONTA DE GERENCIA 1991 - Apreciacao sobre o assunto:-------- 
Deliberado, por unanimidade, que a Vereacao se  devera  pronunciar  
sobre a conta de gerencia de 1991, em proxima reuniao desta sessao 
 
2.3 - ESCOLA PRIMARIA N. 1 - Mapa de movimento da Cantina:-------- 
Presente of. datado de 92.03.19, enviando o mapa de  movimento  da 
cantina, referente ao mes de Fevereiro/92, no valor de 183.292$50. 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."--- 
 
2.4 - GINASIO CLUBE DE SINES - Curso de formacao de Treinadores de 
Trampolins e Tumbling:-------------------------------------------- 
Presente  of.  com  entrada  n.  2239,  de  92.03.10,  solicitando  
subsidio de 40.000$00,  para  o  curso  acima  mencionado  que  se 
realizou de 2 a 8 de Marco/92 e que foi frequentado  pelo  tecnico   
Joao Grulha. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: "Aprovada  a  
atribuicao de um subsidio de 40.000$00."-------------------------- 
 
2.5 - GINASIO CLUBE DE SINES - Curso de Treinadores de Andebol  3.  
Grau:------------------------------------------------------------- 
Presente  of.  com  entrada  n.  2240,  de  92.03.10,  solicitando  
subsidio de 61.600$00,  para  o  curso  acima  mencionado  que  se 
realizara de 18 a 29 de Marco/92 e sera frequentado  pelo  tecnico   
Vitor Azevedo. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovada a  
atribuicao de um subsidio de 61.600$00."-------------------------- 
  
2.6 - SERVICOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DAS AUTARQUIAS DE SINES - 
Alteracao de precos dos generos do Bar:--------------------------- 
Presente informacao om entrada n. 203,  de  09.03.05,  solicitando 
autorizacao para procederem ao aumento dos precos dos  generos  do 
bar, em virtude dos  mesmos   se   encontrarem   de  actualizados.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado."--------------- 
 
2.7 - X VOLTA AO ALENTEJO EM BICICLETA:--------------------------- 
Presente of. com entrada  n.  2650,  de  92.03.20,  solicitando  a  
importancia de 50.000$00 para patrocinio da camisola  amarela  que 
tera a sigla 'Autarquias do Alentejo'. Mereceu, por unanimidade, o 
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despacho de:"Aprovado um subsidio de 50.000$00 para a X  Volta  ao 
Alentejo em Bicicleta, para patrocinio da camisola amarela."------ 
 
2.8 - MAPA DE CONSUMO DE GASOLEO:--------------------------------- 
Presente o mapa acima mencionado, referente ao mes de Fevereiro/92 
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A CMS decide  oferecer  o 
gasoleo consumido pela Santa Casa daa Misericordia."-------------- 
 
IV - EXPEDIENTE DE OBRAS:----------------------------------------- 
1 - EXPEDIENTE DIVERSO:------------------------------------------- 
1.1 - HIDROTECNICA PORTUGUESA - Terrenos Municipais sitos na Costa 
do Norte, em Sines:----------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 515,  de  92.03.20,  enviando  parecer  
referente a localizacao da Zona  Turistica,  prevista  no  PDM  de  
Sines para a Costa do Norte. Mereceu, por unanimidade, o  despacho  
de:"Concorda-se com a HP. Tomamos conhecimento."------------------ 
 
*** ERAM 21.30 HORAS FORAM INTERROMPIDOS OS TRABALHOS  RECOMECANDO 
OS MESMO NO DIA 92.03.31, PELAS 15.00 HORAS.---------------------- 
 
I - ANTES DA ORDEM DO DIA - (continuacao):------------------------ 
14 - ASSOCIACAO PORTUGUESA PARA ESTUDOS DE SANEAMENTO BASICO:----- 
Presente  convocatoria  para  uma  Assembleia  Geral  Ordinaria  a  
realizar-se no dia 92.03.30. Mereceu, por unanimidade, o  despacho 
de:"Tomamos conhecimento. Fotocopiar para a DTO."----------------- 
 
15 - COMEMORACOES DO 25 DE ABRIL:--------------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o pre-programa da Comemoracoes do 25 de 
Abril, que fica anexo a presente acta.---------------------------- 
 
16 - MEDALHA DE MERITO DESPORTIVO MUNICIPAL:---------------------- 
Aprovado,  por  unanimidade,  o  Regulamento  sobre  a  criacao  e  
atribuicao de 'Medalha de Merito Desportivo Municipal',  enviar  a  
Aseembleia Municipal para aprovacao.------------------------------ 
 
17 - MAPA DE UTILIZACAO DE TRANSPORTES:--------------------------- 
Aprovado, por unanimidade, o mapa de pedidos de transporte de 23 a 
29 de Marco/92. A CMS suporta integralmente os respectivos  custos 
nos termos do regulamento.---------------------------------------- 
 
III - EXPEDIENTE GERAL - (continuacao):--------------------------- 
1.20 - AADS - ASSOCIACAO DOS AGRICULTORES DO DISTRITO DE SETUBAL -  
Agravamento da crise no sector da agricultura:-------------------- 
Presente fax com entrada n. 2483, de 92.03.17, solicitando  que  a 
CMS tome posicao na defesa  dos  agricultores  e  da  agricultura, 
sobre o assunto em epigrafe. Mereceu, por unanimidade, o  despacho 
de: "Tomamos  conhecimento.  Enviar  fax  a  AADS  manifestando  a  
solidariedade da C.M.Sines  para  com  os  justos  objectivos  dos  
agricultores."---------------------------------------------------- 
 
1.21 - CEMETRA - Eleicao do Conselho Administrativo para 1992/93:- 
Presente of. com entrada  n.  2662,  de  92.03.20,  comunicando  o  
resultado da votacao para a eleicao acima referida.  Mereceu,  por 
unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento. A Dra.  Assuncao 
continuara como representante da CMS no C.A. do Cemetra.---------- 
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1.22 - COMISSAO DE MORADORES DO BAIRRO MARITIMO - Rebentamentos de 
explosivos na obra da Neste:-------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 2567, de 92.03.18, informando  que  se 
nao forem tomadas providencias com a NESTE, referente  ao  assunto  
acima  mencionado,  tomarao  por  iniciativa  algumas  formas   de  
protesto. Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: "Acusar  a  
recepcao. A Camara Municipal tomou devida nota do teor desta carta 
e  informa  a  Comissao  de  Moradores  que  tem  feito  todas  as  
deligencias  para  que  os  moradores  do  Bairro  Maritimo  sejam  
minimamente perturbados, com a obra que a NESTE esta a executar na 
zona do Farol. Neste sentido convida-se a Comissao para participar 
numa reuniao no proximo dia 92.04.02, pelas  21.00  horas  em  que  
participarao a Camara Municipal, Assembleia Municipal e  a  NESTE. 
Desta   reuniao   certamente   sairao   conclusoes   para   melhor  
esclarecimento da Comissao e de todos os moradores do Bairro."---- 
 
1.23 - GOVERNO CIVIL DE SETUBAL - Abastecimento regular de agua:-- 
Presente  of.  com  entrada  n.  2933,  de  92.03.30,  solicitando  
informacao sobre a necessidade de organizar a  distribuicao  local  
as populacoes, dada a situacao de seca. Mereceu, por  unanimidade, 
o despacho de: "Nesta  altura  nao  existe  em  Sines  necessidade  
urgente quanto ao abastecimento de agua as populacoes  por  motivo 
da seca."--------------------------------------------------------- 
 
1.24 - PARTIDO SOCIALISTA - Esccola Secundaria T42:--------------- 
Presente of. com entrada n. 3007, de 92.03.31, enviando  fotocopia 
do requerimento apresentado pela Deputada Ana  Maria  Bettencourt, 
em referencia a escola T42. Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  
de:"Tomamos conhecimento. Acusar a recepcao. Fotocopia para o  Sr.  
V. Correia."------------------------------------------------------ 
 
1.25 - PALMIRA GRACIAS CANHOTO - Ligacao de luz:------------------ 
Presente documento de Expediente Publico, bem como  informacao  da 
Fiscalizacao Municipal, referente ao pedido da Sra. mencionada  em 
epigrafe, para ligacao de luz. Mereceu, por unanimidade,o despacho 
de:"A D. Palmira deve  dirigir-se  a  EDP  e  pedir  a  respectiva  
baixada electrica."----------------------------------------------- 
 
1.26 - TERESA PELARIGO:------------------------------------------- 
Presente carta  com  entrada  n.  414,  de  92.01.16,  solicitando  
autorizacao para instalar uma caravana de comidas  e  bebidas,  no  
nosso Concelho. Presente informacao da  Fiscalizacao  Municipal  e  
parecer da DSU, sobre  o  assunto.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Indeferido. O Concelho esta suficientemente dotado de 
estabelecimentos similares de hotelaria  para  resposta  aos  fins  
propostos pela requerente."--------------------------------------- 
 
1.27 - FORNECIMENTO  DE  GASOLEO A DIRECCAO GERAL DA QUALIDADE  DO  
AMBIENTE:--------------------------------------------------------- 
Presente informacao da DSU, com  entrada  n.  2555,  de  92.03.18,  
comunicando que a DGQA continua interessada no fornecimento de 50l 
de gasoleo por mes.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de: 
"Aprovado."------------------------------------------------------- 
 
2 - REPARTICAO FINANCEIRA - (CONTINUACAO):------------------------ 
 
                                                           .../... 
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2.9 - CONTA DE GERENCIA DE 1991:---------------------------------- 
Aprovada, por maioria, com um voto contra do  Sr.  V.  Lanca  e  a  
abstencao do Sr. V. Salvador.------------------------------------- 
 
2.10 - PROPOSTA DE ALTERACAO ORCAMENTAL N. 5:--------------------- 
Aprovado, por unanimidade, a referida proposta que apresenta tanto 
na reducao como no reforco o valor de 14.630.000$00.-------------- 
 
2.11 - CCRA - COMISSAO DE COORDENACAO  DA  REGIAO  DO  ALENTEJO  -  
Programa ENVIREG:------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada  n.  2653,  de  92.03.20,  solicitando  a  
comunicacao ate 31  de  Marco,  da  hierarquizacao  por  ordem  de  
importancia para a CMS dos  projectos  a  candidatar  ao  Programa  
ENVIREG. Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Informe-se que a 
CMS no programa aberto do ENVIREG so tem um projecto para melhoria 
do sistema de recolha de residuos, limpeza  de  praias,  etc.,  ja 
apresentado a CCRA. Os dois outros projectos sao  abrangidos  pelo 
programa fechado e serao  candidatados  logo  que  completados  os 
projectos que estao em fase de execucao."------------------------- 
 
2.12 - JOSE TEOFILO VICENTE:-------------------------------------- 
Presente carta com entrada n. 550, de  92.03.11,  solicitando  que 
seja efectuada a escritura do lote de terreno que lhe  foi  cedido  
no Bairro Amilcar Cabral, Rua 3, n. 4, em Sines, a  fim  de  poder  
fazer o registo da moradia na Conservatoria  do  registo  Predial.  
Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:" Deferido,  faca-se  a  
escritura de cedencia do terreno em direito de superficie."------- 
 
2.13 - ANTONIO HENRIQUE CORREIA E DOMINGOS MOREIRA CARDOSO:------- 
Presente  Comunicado  Interno  da  Seccao  de  Taxas,  solicitando  
informacao de qual o valor a fixar as rendas das casas da  Camara, 
sitas no Bairro do Farol, n. 18 e Rua Marques de Pombal atribuidas 
aos Srs. acima referidos. Mereceu, por unanimidade, o despacho de: 
"E fixada a renda da casa n. 18 do Bairro do Farol, em 2.220$00  e 
a casa da Rua Marques de Pombal tera a renda de 2.220$00."-------- 
 
2.14 - SOTECNO GAIO - SOC. IND.TECNO-ELECTRIC DE BACELOS DE  GAIO,  
LDA - Fornecimento e  montagem  da  iluminacao  para  o  Campo  de  
Treinos:---------------------------------------------------------- 
Presente of. com entrada n. 1149, de 92.02.07, enviando a  factura 
n. 5094,  no  valor  de  1.667.250$00,  referente  ao  assunto  em  
epigrafe. Presente parecer do Sr.  Eng.  Rita,  sobre  o  assunto.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado o pagamento."--- 
 
2.15 - PORTOES DO MERCADO MUNICIPAL:------------------------------ 
Deliberado,  por  unanimidade,  adjudicar  a  firma  SVP-Sequeira,  
Vieira & Pires, Lda, a aquisicao de novos portoes para  o  Mercado 
Municipal, pelo valor de 1.100.000$00+IVA (5%).------------------- 
 
2.16 - CONSULTA N. 29 - Orcamento para execucao  da  contabilidade  
do Refeitorio Municipal, incluido o ano de 1991:  Deliberado,  por 
unanimidade, anular a presente consulta pois as  varias  respostas  
nao respondem aos objectivos da  Camara.  Fazer  nova  consulta  a  
outras empresas.-------------------------------------------------- 
 
                                                           .../... 
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2.17 - CONSULTA N. 75 - Aquisicao de um telemovel para  a  viatura  
do Presidente: Deliberado, por unanimidade, adjudicar a Cartil  um  
telemovel pelo valor de 430.000$00+IVA.--------------------------- 
 
V - AQUISICOES:--------------------------------------------------- 
1 - Deliberado, por unanimidade, os respectivos encargos bancarios 
constantes da relacao em  anexo,  no  valor  de  920.600$20,  e  o  
pagamento de 701.110$00, referente a facturas constantes da  mesma 
relacao.---------------------------------------------------------- 
 
VI - PESSOAL:----------------------------------------------------- 
1 - ERCILIA MARIA GARVAO:----------------------------------------- 
Presente carta com entrada n. 1825, de 92.02.26,  solicitando  que  
seja retirada do servico do refeitorio. Mereceu, por unanimidade,o 
despacho de:"Por enquanto a D. Ercilia  continuara  no  refeitorio  
ate que o  problema  da  contabilidade  geral  do  servico  esteja  
resolvida. Nao se concorda com o regresso do Pires ao refeitorio." 
 
2 - ATAM - ASSOCIACAO DOS TECNICOS ADMINISTRATIVOS MUNICIPAIS:---- 
Presente of. com entrada n. 2756, de 92.03.24, informando que  vao 
promover em todo o Pais, accoes de  formacao  sobre  o  Codigo  do  
Procedimento Administrativo, aprovado pelo Dec.-Lei n. 442/91,  de  
15 de Novembro, e  enviando  calendario  das  accoes  programadas.  
Mereceu, por  unanimidade, o despacho de:"A  CMS  esta  totalmente  
disponivel para participar nas accoes de formacao sobre CPA. O Sr. 
V. Correia tratara dos contactos com os eleitos e funcionarios."-- 
 
3 - CONTRATO DE PRESTACAO DE SERVICOS:---------------------------- 
Presente minuta de Contrato acima mencionado a  celebrar  entre  o  
Sr. Antonio Lopes da Silva e a Camara Municipal de Sines. Mereceu,  
por maioria com o voto contra do Sr.  V.  Lanca,  o  despacho  de:  
"Aprovada a presente  minuta  do Contrato de Prestacao de Servicos  
com o Sr. Antonio Lopes  da  Silva  cuja  validade  se  inicia  em  
92.04.01."-------------------------------------------------------- 
Fica anexa a presente minuta de acta declaracao  de  voto  do  Sr.  
Vereador Lanca.--------------------------------------------------- 
 
4 - LISTA DE ANTIGUIDADES:---------------------------------------- 
Presente a referida  lista  referente  a  91.12.31.  Mereceu,  por  
unanimidade,  o  despacho  de: "Aprovada  a  presente   lista   de  
antiguidade. Publique-se nos termos da Lei."---------------------- 
 
5 - MAPA MENSAL DE ASSIDUIDADE:----------------------------------- 
Presente o  referido  mapa,  referente  ao  mes  de  Fevereiro/92.  
Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Visto."------------------ 
 
6 - PREMIO DE PRODUTIVIDADE:-------------------------------------- 
Presente carta do Sr. V. Lanca, datada de 92.03.31, informando que 
lhe foi descontado 6.451$00 no premio de produtividade por  faltas 
dadas ao servico por exercicio de  funcoes  autarquicas,  conforme 
declaracao  da  NESTE  que  junta.  Mereceu,  por  unanimidade,  o  
despacho de:"Aprovado o pagamento ao Sr. V. Lanca de 6.451$00."--- 
 
VI - ACTA:-------------------------------------------------------- 
E aprovada em minuta a acta desta reuniao.------------------------ 
 
                                                           .../... 
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VII - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
E nao havendo mais assuntos a tratar o Exmo.Sr.Presidente declarou 
encerrada a reuniao. Eram 21.00 horas.---------------------------- 
 
 
                                
                              O PRESIDENTE, 
 
                              ____________________________________ 
 
 
                              OS VEREADORES, 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
 
                              ____________________________________ 
                               
 
 
 
 
 


